

Sinergitas TNI-Polri Di Mayura, Kawal Fogging Cegah Demam Berdarah

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

May 11, 2023 - 19:29



Mataram NTB - Langkah antisipatif bahaya Demam Berdarah Dengue (DBD) dan penyebaran Cikungunya, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Kelurahan Mayura bersinergi melakukan pedampingan dinas kesehatan melakukan penyemprotan atau fogging di Lingkungan Pandan Salas, Kelurahan Mayura, Kecamatan Cakranegara. Kamis, (11/05/2023)

Seperti yang dilakukan Aiptu Wayan M. Cakranegara selain selaku Bhabinkamtibmas Kelurahan Mayura juga sebagai Polisi Lingkungan Pandan

Salas yang selalu hadir ditengah-tengah masyarakat.

Aiptu Wayan M. Cakranegara mengatakan bahwa upaya ini dilakukan secara terpadu Tim Fogging Kelurahan Mayura. Fogging adalah tindakan pengasapan dengan bahan pestisida yang bertujuan untuk membunuh nyamuk secara luas yang efektif dalam membunuh nyamuk dewasa namun tidak untuk larva, telur, ataupun jentik nyamuk, kata Aiptu Wayan

Indikasi dilakukan fogging untukantisipasi penyebaran Cikungunya dan ditemukan jentik, tambahnya

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya membenarkan kegiatan yang dilaksanakan oleh personelnya seraya menambahkan bahwa selain Fogging, masyarakat juga dapat mencegah BDB melalui pemberantasan sarang nyamuk melalui 3M.

Kegiatan tersebut bersinergi bersama Bhabinkamtibmas dalam hal ini Polisi Lingkungan dengan Babinsa dan Tim Dinas Kesehatan Kota Mataram, kata Kapolsek

Kapolsek juga menekankan kepada personel untuk mengimbau kepada warganya untuk selalu menguras dan membersihkan tempat yang sering dijadikan tempat penampungan air seperti bak mandi, ember air.

Selanjutnya menutup rapat tempat-tempat penampungan air seperti drum, kendi, toren air, dan lain sebagainya serta mendaur ulang” tambahnya

Kewaspadaan selalu ditingkatkan selain Kamtibmas kami Polsek Sandubaya juga wajib melakukan pendampingan, pengamanan setiap permasalahan di lingkungan masyarakat.

” Kepada masyarakat juga diingatkan apabila ada permasalahan, hal-hal yang mencurigakan hendaknya segera dilaporkan bisa melalui Bhabinkamtibmas, Polisi Lingkungan maupun Polsek untuk saling menjaga kondusifitas keamanan”, pungkasnya. (Adb)